

martes 22 de agosto de 2023

Prosiguen las tareas de mantenimiento incluidas en un Plan Municipal de Desbroce que abarca una superficie mayor a 300.000 m² de solares y zonas terrazas

Desde el mes de abril y hasta finales de septiembre se mantendrá vigente este proyecto que el Ayuntamiento acomete anualmente para preservar en las mejores condiciones posibles terrenos públicos ubicados en zonas periféricas de barrios y anejos. Se hace una llamada a la responsabilidad también a titulares de solares privados de cara a su mantenimiento para prevenir incendios.



La teniente de alcalde de Obras y Mantenimiento, Teresa Molina, y el concejal delegado de Anejos y Medio Ambiente, José Manuel Fernández, informan de los trabajos que se están desarrollando en la actualidad en torno al Plan Municipal de Desbroce. Se trata de una iniciativa municipal que se lleva a cabo todos los años desde el mes de abril para preservar y mantener solares públicos y zonas de terrizo en el mejor estado de conservación posible de cara a la prevención de posibles incendios en los meses más calurosos del año.

Una vez completado el desarrollo del plan en los más de 300.000 metros cuadrados de superficie sobre la que se actúa, ahora las tareas se centran en labores de mantenimiento para que se consiga preservar en estado óptimo dichos terrenos, trabajos que se prolongan hasta finales del mes de septiembre.

“Tratamos de mantener a raya la vegetación en estas zonas para evitar y prevenir así posibles conatos de incendio”, afirma la teniente de alcalde Teresa Molina, que confirma que en este plan han participado tanto trabajadores municipales del área de Parques y Jardines, empresas especializadas del ámbito local y trabajadores del plan PFEA.

Se hace además una llamada a la responsabilidad a propietarios de solares y terrenos privados para que también procedan al mantenimiento óptimo de los mismos tanto por prevención de posibles incendios como por razones de salubridad.



